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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 1 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

 

ASISTENTES: 
 
D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
Dª. Luisa Aroca Amorós (Vicepresidenta Tercera)
Dª. Ester Serra Vicente 
D. Rubén Gandía Navarro 
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Carlos Payá Rubio 
Dª. María Virtudes Úbeda Martínez
D. José Pedro Serrano Gómez  
D. Pedro Mejías Martínez 
Dª. Encarnación Pérez Vidal
Dª Hassana El Bachiri 
 
EXCUSAN SU ASISTENCIA
 
D. José Miguel Esquembre Menor 
Dª. Jovita Reche Lorca 
D. Manuel Soriano Ramal 
 
En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día trece de 
veintiuno, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de 
celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de 
Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.
 
De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por 
comenzada la sesión. 
 
1.- PRESENTACIÓN BREVE DE TODAS LAS PERSONAS.
 
D José Micó Serra toma la palabra para dar la 
asistentes y pide a cada una de ellas
como máximo, su opinión sobre
expectativas. 
 
Comienza él diciendo que estuvo en el inicio del
participación ciudadana genuino 
de forma activa a la Ciudadanía en general, empezando con mantener una 
comunicación muy eficaz con las personas del
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D. José Francisco Belda Martínez 

 
Dª. María Virtudes Úbeda Martínez 

Gómez   

Dª. Encarnación Pérez Vidal 

EXCUSAN SU ASISTENCIA 

D. José Miguel Esquembre Menor  

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día trece de 
veintiuno, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de 
celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de 
Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido. 

rden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por 

PRESENTACIÓN BREVE DE TODAS LAS PERSONAS. 

D José Micó Serra toma la palabra para dar la bienvenida a todas las personas 
asistentes y pide a cada una de ellas que compartan brevemente, durante un minuto 

su opinión sobre cuál el propósito del FORO, y sus inquietudes y 

Comienza él diciendo que estuvo en el inicio del FORO y cree que es un
genuino y con mucho potencial,  que debe  

de forma activa a la Ciudadanía en general, empezando con mantener una 
comunicación muy eficaz con las personas del Plenario para facilitar su implicación.

 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 1 DE LA COMISIÓN PERMANENTE 

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día trece de julio del dos mil 
veintiuno, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de 
celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de 

rden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por 

bienvenida a todas las personas 
durante un minuto 
inquietudes y 

es un órgano de 
  aspirar a implicar 

de forma activa a la Ciudadanía en general, empezando con mantener una 
facilitar su implicación. 
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Dª Luisa Aroca Amorós opina 
la ciudadanía y para ello debe de haber mucha comunicación.
Dª Ester Serra Vicente quiere hacer propuestas para mejorar Villena.
 
D Pedro Mejías Martínez cree que hay una dificultad para conectar con l
política, su idea del FORO es buscar el equilibrio para acercar posturas.
 
D José Francisco Belda Martínez, dice que está en el FORO para ayudar y hacer cosas 
por Villena. 
 
Dª Encarnación Pérez Vidal, indica que es importante poner sobre la me
realizado o por terminar de las Comisiones de Trabajo del anterior FORO.
 
Dª Hassana El Bachiri indica que ella está muy ilusionada por trabajar y mejorar Villena 
y que se que se cumplan. 
 
D Rubén Gandía Navarro opina que además de puente ent
ciudadanía, el FORO debe de ser una herramienta para la ciudadanía y para el 
ejecutivo, herramienta para llegar donde el Ayuntamiento no puede llegar.
 
Dª Virtu Ribera Navalón, opina que es necesario que haya un puente bidireccional
comunicación y que la política debe de tener conciencia de lo que quiere la ciudadanía 
a través del FORO, mediante las propuestas y la fiscalización (no de control, si no para 
que se tenga en cuenta y de valor lo que la ciudadanía reclama).
 
Dª Mª Virtudes Úbeda Martínez, cree que hay que dar voz a la ciudadanía a través del 
FORO y darlo a conocer. 
 
D José Carlos Paya Rubio expone que, por ejemplo, el deporte es una actividad 
importante para la ciudadanía y que se puede incluir en muchas otras actividad
se pueden desarrollar, para ello hay que ver las propuestas e inquietudes de la 
ciudadanía. 
 
D José Pedro Serrano Gómez indica que él siempre ha tenido inquietudes por hacer 
cosas por Villena y que ahora que tiene más tiempo, cuando le propusieron f
parte del FORO vio que era una oportunidad para aportar cosas para el FORO y para 
Villena. 
 
2.- EXPOSICIÓN DE INTENCIONES DE LA VICEPRESIDENCIA
 
D José Micó Serra toma la palabra para explicar q
en conjunto, sin diferencias de primera, segunda y terce
funcionar como un equipo. A
Plenario se relacionen y trabajen como
reuniones sean  eficientes y productivas.
 
3.- DECLARACIÓN DE INTENCIONES DE LA COMISIÓN PERMANENTE Y
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Dª Luisa Aroca Amorós opina que el FORO debe de ser un puente entre el ejecutivo y 
la ciudadanía y para ello debe de haber mucha comunicación. 
Dª Ester Serra Vicente quiere hacer propuestas para mejorar Villena.

D Pedro Mejías Martínez cree que hay una dificultad para conectar con l
política, su idea del FORO es buscar el equilibrio para acercar posturas.

D José Francisco Belda Martínez, dice que está en el FORO para ayudar y hacer cosas 

Dª Encarnación Pérez Vidal, indica que es importante poner sobre la me
realizado o por terminar de las Comisiones de Trabajo del anterior FORO.

Dª Hassana El Bachiri indica que ella está muy ilusionada por trabajar y mejorar Villena 

D Rubén Gandía Navarro opina que además de puente entre el Ayuntamiento y la 
ciudadanía, el FORO debe de ser una herramienta para la ciudadanía y para el 
ejecutivo, herramienta para llegar donde el Ayuntamiento no puede llegar.

Dª Virtu Ribera Navalón, opina que es necesario que haya un puente bidireccional
comunicación y que la política debe de tener conciencia de lo que quiere la ciudadanía 
a través del FORO, mediante las propuestas y la fiscalización (no de control, si no para 
que se tenga en cuenta y de valor lo que la ciudadanía reclama). 

udes Úbeda Martínez, cree que hay que dar voz a la ciudadanía a través del 

D José Carlos Paya Rubio expone que, por ejemplo, el deporte es una actividad 
importante para la ciudadanía y que se puede incluir en muchas otras actividad
se pueden desarrollar, para ello hay que ver las propuestas e inquietudes de la 

D José Pedro Serrano Gómez indica que él siempre ha tenido inquietudes por hacer 
cosas por Villena y que ahora que tiene más tiempo, cuando le propusieron f
parte del FORO vio que era una oportunidad para aportar cosas para el FORO y para 

EXPOSICIÓN DE INTENCIONES DE LA VICEPRESIDENCIA 

a toma la palabra para explicar que las vicepresidencias van a trabajar
en conjunto, sin diferencias de primera, segunda y tercera vicepresidencia, que van a 

Así mismo, quieren que la Comisión Permanente 
relacionen y trabajen como equipo. También tienen la intención 

y productivas. 
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que el FORO debe de ser un puente entre el ejecutivo y 

Dª Ester Serra Vicente quiere hacer propuestas para mejorar Villena. 

D Pedro Mejías Martínez cree que hay una dificultad para conectar con la gente y la 
política, su idea del FORO es buscar el equilibrio para acercar posturas. 

D José Francisco Belda Martínez, dice que está en el FORO para ayudar y hacer cosas 

Dª Encarnación Pérez Vidal, indica que es importante poner sobre la mesa el trabajo 
realizado o por terminar de las Comisiones de Trabajo del anterior FORO. 

Dª Hassana El Bachiri indica que ella está muy ilusionada por trabajar y mejorar Villena 

re el Ayuntamiento y la 
ciudadanía, el FORO debe de ser una herramienta para la ciudadanía y para el 
ejecutivo, herramienta para llegar donde el Ayuntamiento no puede llegar. 

Dª Virtu Ribera Navalón, opina que es necesario que haya un puente bidireccional de 
comunicación y que la política debe de tener conciencia de lo que quiere la ciudadanía 
a través del FORO, mediante las propuestas y la fiscalización (no de control, si no para 

udes Úbeda Martínez, cree que hay que dar voz a la ciudadanía a través del 

D José Carlos Paya Rubio expone que, por ejemplo, el deporte es una actividad 
importante para la ciudadanía y que se puede incluir en muchas otras actividades que 
se pueden desarrollar, para ello hay que ver las propuestas e inquietudes de la 

D José Pedro Serrano Gómez indica que él siempre ha tenido inquietudes por hacer 
cosas por Villena y que ahora que tiene más tiempo, cuando le propusieron formar 
parte del FORO vio que era una oportunidad para aportar cosas para el FORO y para 

ue las vicepresidencias van a trabajar 
ra vicepresidencia, que van a 

quieren que la Comisión Permanente y el 
a intención de que las 
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4.- PLAN DE TRABAJO PARA EL PRÓXIMO TRIMESTRE
 
Dª Luisa Aroca Amorós comenta lo importante de la comunicación de todo lo que se 
hace con el Plenario y con la ciudadanía. Tienen el objetivo de habl
las propuestas sean viables y concretas.
 
Dª Virtu Ribera Navalón insiste en el objetivo de que las reuniones sean efectivas, con 
hora de inicio y de fin, para no cansar y crear desánimo. Lo importante del FORO son 
las Comisiones de Trabajo, cree que en la primera etapa del FORO estas Comisiones 
de Trabajo fueron muy genéricas por que hay que focalizar el objetivo específico y que 
sea viable. 
 
La idea que plantean es de las Comisiones de Trabajo existentes, crear subcomisiones 
más concretas, con un objetivo claro.
 
Así mismo insiste en la necesidad de mantener una comunicación fluida con la 
Corporación Municipal al completo, para transmitirles que el FORO no quiere duplicar 
trabajo ni ser su “enemigo”, lo que se quiere es trabajar en coor
 
D Rubén Gandía Navarro, toma la palabra para decir que gobierne quien gobierne el 
FORO tenga continuidad que el FORO sea un socio del Gobierno que no se vea como 
un enemigo. 
 
Dª Virtu Ribera Navalón indica que hay que trabajar para
como un arma arrojadiza al político, que tampoco nos utilicen sea el gobierno del color 
que sea, ya que somos ciudadanos.
 
D Pedro Mejías Martínez toma la palabra para indicar que las Comisiones de Trabajo 
hay que ver que se hizo, 
cuando se plantea una iniciativa primero hay que ver que se ha hecho o si se va a 
hacer algo, porque puede que ya tenga una solución planteada.
 
D José Carlos Payá Rubio, toma la palabra para explica
para dar luz al FORO, ya que necesita visibilidad y que la gente sepa cómo llegar al 
FORO. 
 
Dª María Virtudes Úbeda Martínez, opina que lo primero que hay que hacer es 
empezar con la Comisión de Comunicación.
 
D Rubén Gandía Navarro indica que la Comisión de Comunicación debe trabajar y 
plantear todos estos temas y que para ello es necesario elaborar un Plan de 
Comunicación del FORO y llevarlo para su aprobación al Plenario de Octubre.
 
Para ello se solicita que personas van 
además de proponer a los miembros del FORO que quien quiera se inscriba.
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PLAN DE TRABAJO PARA EL PRÓXIMO TRIMESTRE 

Dª Luisa Aroca Amorós comenta lo importante de la comunicación de todo lo que se 
hace con el Plenario y con la ciudadanía. Tienen el objetivo de habl
las propuestas sean viables y concretas. 

Dª Virtu Ribera Navalón insiste en el objetivo de que las reuniones sean efectivas, con 
hora de inicio y de fin, para no cansar y crear desánimo. Lo importante del FORO son 

bajo, cree que en la primera etapa del FORO estas Comisiones 
de Trabajo fueron muy genéricas por que hay que focalizar el objetivo específico y que 

La idea que plantean es de las Comisiones de Trabajo existentes, crear subcomisiones 
tas, con un objetivo claro. 

Así mismo insiste en la necesidad de mantener una comunicación fluida con la 
Corporación Municipal al completo, para transmitirles que el FORO no quiere duplicar 
trabajo ni ser su “enemigo”, lo que se quiere es trabajar en coordinación y en conjunto.

D Rubén Gandía Navarro, toma la palabra para decir que gobierne quien gobierne el 
FORO tenga continuidad que el FORO sea un socio del Gobierno que no se vea como 

Dª Virtu Ribera Navalón indica que hay que trabajar para que el FORO no se le vea 
como un arma arrojadiza al político, que tampoco nos utilicen sea el gobierno del color 
que sea, ya que somos ciudadanos. 

D Pedro Mejías Martínez toma la palabra para indicar que las Comisiones de Trabajo 
 viendo lo que está hecho y lo que hay que hacer, ya que 

cuando se plantea una iniciativa primero hay que ver que se ha hecho o si se va a 
hacer algo, porque puede que ya tenga una solución planteada. 

D José Carlos Payá Rubio, toma la palabra para explicar que cree que hay que trabajar 
para dar luz al FORO, ya que necesita visibilidad y que la gente sepa cómo llegar al 

Dª María Virtudes Úbeda Martínez, opina que lo primero que hay que hacer es 
empezar con la Comisión de Comunicación. 

Navarro indica que la Comisión de Comunicación debe trabajar y 
plantear todos estos temas y que para ello es necesario elaborar un Plan de 
Comunicación del FORO y llevarlo para su aprobación al Plenario de Octubre.

Para ello se solicita que personas van a participar en esta Comisión de Comunicación, 
además de proponer a los miembros del FORO que quien quiera se inscriba.

 

Dª Luisa Aroca Amorós comenta lo importante de la comunicación de todo lo que se 
hace con el Plenario y con la ciudadanía. Tienen el objetivo de hablar y escuchar y que 

Dª Virtu Ribera Navalón insiste en el objetivo de que las reuniones sean efectivas, con 
hora de inicio y de fin, para no cansar y crear desánimo. Lo importante del FORO son 

bajo, cree que en la primera etapa del FORO estas Comisiones 
de Trabajo fueron muy genéricas por que hay que focalizar el objetivo específico y que 

La idea que plantean es de las Comisiones de Trabajo existentes, crear subcomisiones 

Así mismo insiste en la necesidad de mantener una comunicación fluida con la 
Corporación Municipal al completo, para transmitirles que el FORO no quiere duplicar 

dinación y en conjunto. 

D Rubén Gandía Navarro, toma la palabra para decir que gobierne quien gobierne el 
FORO tenga continuidad que el FORO sea un socio del Gobierno que no se vea como 

que el FORO no se le vea 
como un arma arrojadiza al político, que tampoco nos utilicen sea el gobierno del color 

D Pedro Mejías Martínez toma la palabra para indicar que las Comisiones de Trabajo 
viendo lo que está hecho y lo que hay que hacer, ya que 

cuando se plantea una iniciativa primero hay que ver que se ha hecho o si se va a 

r que cree que hay que trabajar 
para dar luz al FORO, ya que necesita visibilidad y que la gente sepa cómo llegar al 

Dª María Virtudes Úbeda Martínez, opina que lo primero que hay que hacer es 

Navarro indica que la Comisión de Comunicación debe trabajar y 
plantear todos estos temas y que para ello es necesario elaborar un Plan de 
Comunicación del FORO y llevarlo para su aprobación al Plenario de Octubre. 

a participar en esta Comisión de Comunicación, 
además de proponer a los miembros del FORO que quien quiera se inscriba. 
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Miembros de esta Comisión de Comunicación: 
 
D Rubén Gandía Navarro 
D José Micó Serra 
D Pedro Mejías Martínez 
D José Carlos Payá Rubio 
 
D José Micó Serra propone hacer una breve nota informativa (aparte de 
envíe el acta) de las reuniones ma
propuesta que consiente la Comisión Peramente.
 
Propone probar la metodología sociocrá
que se recojan estén convenient
reuniones sean eficientes, optimizar la gestión  
sentes participen y facilitar las decisiones y los comprom
 
D José Micó Serra propone 
septiembre pueda diseñarse conv
el Plenario de Octubre. 
 
Dª Encarnación Pérez Vidal cree que hay que ver que vamos a hacer, que se va a 
poder ejecutar y ponerles ilusión.
 
D José Pedro Serrano Gómez opina que es importante dar a conocer el FORO lo 
primero. 
 
Dª Luisa Aroca Amorós indica que otra cosa importante es 
fijar un día de la semana y un lugar fijo del “FORO”, para la reuniones para que la 
ciudadanía ese día y en ese lugar puede acudir para hacer propuestas o sugerencias, 
así también es más fácil para la Comisión Permanente organizars
 
Se aprueba la ese día sean los lunes de 20:00 a 21:30 horas y se va a hablar con la 
Sede Universitaria de Villena para ver la posibilidad de disponer de la sala de La Tercia 
los lunes para el FORO. 
 
Dª Ester Serra Vicente cree que es muy importante 
facilitar a que la ciudadanía participe, así mismo cree que también es importante utilizar 
un lenguaje coloquial, que se vea al FORO cercano, que no es algo del Ayuntamiento.
 
D José Micó Serra propone trabajar en las Comi
presentarlas al Plenario, así como para que la ciudadanía pueda presentar sus 
propuestas, propone crear un cuestionario de Google para recoger del Plenario sus 
inquietudes y que posteriormente pueda servirnos para recoger las in
ciudadanía. Donde se expongan los problemas que le preocupen.
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Miembros de esta Comisión de Comunicación:  

 

propone hacer una breve nota informativa (aparte de 
envíe el acta) de las reuniones mantenidas para enviarla al Whatsapp del Pl
propuesta que consiente la Comisión Peramente. 

e probar la metodología sociocrática para las reuniones y que las pr
que se recojan estén convenientemente fundamentadas. La intención es hacer que las 

niones sean eficientes, optimizar la gestión  del tiempo, que todas las personas pr
tes participen y facilitar las decisiones y los compromisos. 

D José Micó Serra propone que se trabaje en julio y agosto para facilitar que
pueda diseñarse convenientemente el Plan que se presente y apruebe en 

Encarnación Pérez Vidal cree que hay que ver que vamos a hacer, que se va a 
poder ejecutar y ponerles ilusión. 

D José Pedro Serrano Gómez opina que es importante dar a conocer el FORO lo 

Dª Luisa Aroca Amorós indica que otra cosa importante es organizar un cronograma, 
fijar un día de la semana y un lugar fijo del “FORO”, para la reuniones para que la 
ciudadanía ese día y en ese lugar puede acudir para hacer propuestas o sugerencias, 
así también es más fácil para la Comisión Permanente organizarse.

Se aprueba la ese día sean los lunes de 20:00 a 21:30 horas y se va a hablar con la 
Sede Universitaria de Villena para ver la posibilidad de disponer de la sala de La Tercia 

Dª Ester Serra Vicente cree que es muy importante tener un lugar y un día fijo para 
facilitar a que la ciudadanía participe, así mismo cree que también es importante utilizar 
un lenguaje coloquial, que se vea al FORO cercano, que no es algo del Ayuntamiento.

D José Micó Serra propone trabajar en las Comisiones de Trabajo creadas y 
presentarlas al Plenario, así como para que la ciudadanía pueda presentar sus 
propuestas, propone crear un cuestionario de Google para recoger del Plenario sus 
inquietudes y que posteriormente pueda servirnos para recoger las in
ciudadanía. Donde se expongan los problemas que le preocupen. 
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Para crear este cuestionario se postulan:
 
D José Micó Serra 
Dª Ester Serra Vicente 
Dª Virtu Ribera Navalón 
Dª Luisa Aroca Amorós 
 
D José Micó Serra propone celebrar una o varia
Comisiones de Trabajo existentes así como reuniones con la Corporación Municipal.
 
 
Se aprueba hablar con el secretario del Alcalde para plantear estas reuniones con la 
Corporación Municipal. 
 
D Pedro Mejías Martínez propone que en el cuestionario se incluyan las Comisiones de 
Trabajo existentes para que el proponente pueda ya indicar a que Comisión iría su 
propuesta. 
 
Se aprueba invitar a los instructores de las Comisiones de Trabajo que existían a la 
siguiente reunión de la Comisión Permanente que tendrá lugar el próximo lunes 26 de 
julio a las 20:00 horas en La Tercia.
 
Para finalizar D José Micó Serra les pide a todos que hagan una valoración de esta 
reunión. 
 
La mayoría se ven motivadas para trabajar por Villena y
ciudadanía como un órgano muy importante.
 
5.- RUEGOS Y PREGUNTAS
 
Dª María Virtudes Úbeda Martínez hace un ruego indicando que es importante trabajar 
y dar a conocer la Agenda 2030.
 
Y no habiendo más asuntos que tratar se 
treinta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del 
Señor Vicepresidente 1º. 
 
 

VºBº 
VICEPRESIDENTE 1º CP

 
 
 
 

D. José Micó Serra
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s reuniones con los instructores de las 
Comisiones de Trabajo existentes así como reuniones con la Corporación Municipal. 

Se aprueba hablar con el secretario del Alcalde para plantear estas reuniones con la 

propone que en el cuestionario se incluyan las Comisiones de 
Trabajo existentes para que el proponente pueda ya indicar a que Comisión iría su 

Se aprueba invitar a los instructores de las Comisiones de Trabajo que existían a la 
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Para finalizar D José Micó Serra les pide a todos que hagan una valoración de esta 

dar a conocer el FORO a la 

Dª María Virtudes Úbeda Martínez hace un ruego indicando que es importante trabajar 

levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y  
treinta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del 
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D Francisco M. Carrión Francés 
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